
saarwelle

Beitrag von „Patrick“ vom 30. Juli 2012, 12:11

Ja ich komme ganz aus der Nähe von Rolf und auch sonst fand ich die Züchtung ziemlich 
gelungen weil ich in der Vergangenheit auch viel mit größeren Trichos gezüchtet hab. Ist halt 
nur schade dass die dann immer so riesig werden müssen um ein paar Blüten zu produzieren. 
Aber trotzdem sehr beeindruckend. Danke fürs zeigen!
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